

Polsek Ciputat Timur Intensifkan Patroli Malam, Cegah Tawuran dan Kejahatan Jalanan

Suhendi - TANGSEL.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 29, 2024 - 07:57



TANGSEL – Menyambut akhir tahun, Polsek Ciputat Timur meningkatkan pengamanan wilayah dengan menggelar patroli cipta kondisi pada Minggu malam (29/12/2024). Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kejahatan jalanan seperti curat, curas, curanmor (3C), balap liar, dan tawuran yang kerap terjadi menjelang pergantian tahun.

Dipimpin langsung oleh Perwira Pengawas (Pawas) Ipda Jajat Sudrajat, patroli ini menyalisir titik-titik rawan di wilayah Ciputat Timur. Ipda Jajat yang juga menjabat sebagai Panit Reskrim Polsek Ciputat Timur menegaskan bahwa patroli ini adalah bagian dari upaya preventif kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Dalam patroli tersebut, petugas mendapati sekelompok remaja yang sedang berkumpul di beberapa lokasi yang dikenal sebagai titik rawan tawuran. "Kami berikan himbauan secara persuasif agar mereka segera membubarkan diri dan pulang ke rumah masing-masing. Ini untuk menghindari terjadinya konflik atau aktivitas yang melanggar hukum," jelas Ipda Jajat.

Selain itu, patroli juga difokuskan pada jalur-jalur yang sering dijadikan arena balap liar dan lokasi rawan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Petugas melakukan pemantauan intensif hingga larut malam untuk memastikan tidak ada aktivitas yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

Masyarakat menyambut positif kegiatan ini. Salah satu warga, Arman (42), mengungkapkan rasa tenangnya melihat kehadiran aparat kepolisian. "Kehadiran polisi membuat kami merasa lebih aman, terutama menjelang akhir tahun. Semoga patroli seperti ini terus dilakukan secara rutin," ujarnya.

Polsek Ciputat Timur menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan patroli yang intensif dan pendekatan humanis, diharapkan wilayah Ciputat Timur tetap kondusif dan bebas dari gangguan keamanan menjelang pergantian tahun. (Hendi)